

Halcones le dieron color al cielo del centro de Santiago



No importó el calor ni el tiempo, para ese transeúnte que siempre anda contra el reloj deambulando por el centro de Santiago. Ayer al mediodía, la Fuerza Aérea festejó el inicio del Mes del Aire, en que la institución celebra 86 años, con el izamiento de la Gran Bandera Nacional, que se ubica en la Plaza de la Ciudadanía. Y justo cuando izaban el pabellón, cinco aviones Extra 300 L, de los Halcones, el grupo de acrobacia de la FACH, hicieron su aparición de norte a sur, sobrevolando el sector a unos 200 metros de altura y a unos 250 kilómetros por hora, tiñendo el cielo con su humo tricolor. Al acto asistieron, entre otros, el ministro de Defensa, José Antonio Gómez y el comandante en jefe de la Fuerza Aérea, General del Aire, Jorge Robles.